

を確立し、中學期を通じて更に修養を加へ、斯くして十分なる成效を期するに在るが故に教員の住宅及び寄宿寮をも校内に設け、子女教育に熱心なる父兄の希望を満足とするものなりとの事なるが、先月中旬既に、三十名の入學申込ありたりといふ。

●女子寫眞學院 同校は牛込西五軒町に新設し實業的寫眞技師養成の目的にて傍ら普通學を授け貧學生の爲めには特に實務科隨意科等を附設し其便宜を計るといふ。

●音樂演奏會 元東京音樂學校教授山勢松韻氏は明治十三年音樂取調掛を命ぜられ三十三年迄斯界に貢獻する處少なからずとて、同校の職員生徒は今度一個の紀念品を贈らん爲め、先月十五日午後一時より同校に於て演奏會を催せり演奏の種

類は箏、尺八、三曲、ピアノ獨奏、オルガン獨奏、ピアノ、ヅワイオリン合奏、管絃合奏等なりき。

●教員檢定試験 本年度に於ける師範學校中學校高等女學校の教員檢定試験は、受験願書の提出を五月末日までとし、八月より豫備試験に着手し十一月より翌年二月に亘りて本試験を結了する豫定なりと、又本年度は習字科を除き法制經濟音樂及び獨逸語の諸科を加へ、且つ法制經濟の檢定は修身若くは教育を併せて出願するにあらざれば許可せざることゝしたりといふ。

●府立第一高等女學校談話會 本學年より淺草七軒町に移轉することゝなりたる同校は、先月廿四日最終の談話會を現校舎に開けり、最も面白く感ぜられたるは、一年級岡本誠子の讀本朗讀、二年級石渡花子の談話鼻剪り、三年級全體の唱歌老

渡子、北田酉子の談話、ピンセント及ハートリー等にて、其他五年級生徒の肉質入裁判の喜劇は最も面白く演ぜられたり、此他に英語の對話などもありしが、音聲何れも低くて聞き取り難かりしは残念なりき。十二時退散せり。

●同盟母の會大會　之は三月二十一日の午後零時半から神田の青年會館で開かれた。少時後れて往つたから開會の辭や開會の歌は聞くことができなかつたですが主の祈禱、体操、自由進行、輪の歌、同盟會祝歌、花の歌、鶯、農夫、水車、菓子屋、桃太郎、炭焼、鍛冶屋、武夫、五羽の家鳩などの唱歌や遊嬉を幼稚園の幼兒がするのを見ました。又此唱歌遊嬉の間に保母の五人武夫と良き子供の話、留岡幸助君の演説、其他獨吟があつた。留岡幸助君演説の大意は次の通である。教育は教

育の爲にするものではない、子供の爲にするのである。家庭教育上注意すべき事は、一、母の温情二、子供を自由にすること、三、獨立心の養成、子供を神に紹介して最後の獨立に資すること、四、實力を以て社會に立つ考をいれる事、五、早く家庭より子弟を放すはよろしからず十五六才までは是非家庭に置くべき事、右等終つて祈禱があつて閉會になつた。

●子を持つた人の注意　織るが如き東京の街路に於て、幼き子供等が時に群をなして遊び戯れ、時に自轉車人力車等にしかれて危害を受くるのみならず、甚しく通行の妨害をなすことあるに由り此度警察署長會議に於て訓示されたる事項の中左の一項ありたりといふ。

街路の中央に於て兒童相集りて種々の遊戯を爲し爲に通行の妨げとなり随つて不測の危害を蒙むる者諺からず特に日没の頃に